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现在白酒的基金还可以买吗！白酒板块的股票还可以买吗-
股识吧

一、买两百的白酒指数基金有赚吗？

只要基金是上涨的买两百也可以赚钱，我就持有白酒基金一年多，目前收益率在50
%左右。

二、白酒类基金涨了一年还会再涨吗

贵州茅台为龙头股，继续看涨，但是伴随的风险是上升的。
市场风格渐渐由稳定高收益的白马股转变为业绩支撑的中小科技创新股。
所以，推荐买中小板的优质科技股票

三、。招商中证白酒指数分级，现在还值得买入吗？手头上有了
几千块，现在还可以继续买吗

招商中证白酒确实是一个好的指数基金，但是现在估值有点高，我觉得你可以定投
，分批买入。

四、现在想买点基金有推荐吗？酒类基金和医药类哪个好？

医药类基金防御能力比较强，一般来说都是行情走完后才最后补跌，一般情况下估
值看上去也不便宜。
至于酒类基金，大起大落的概率比较大，但最后的趋势也是不错。
从涨幅上来看，医药行业过去十几年位列各个一级行业涨幅之首。
它确实也有自己独到之处：需求比必需消费更稳定，容易建立护城河，利润率高。
不过相比必需消费，它多了一个风险：政策风险。
很少有国家会出台法律去限制可口可乐、啤酒的销售，但几乎所有国家都会对医药
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行业出台大量的法律法规。
政策的变化会影响医药行业的整体业绩。
以日本为例，日本老龄化严重，表面上看日本医药行业会坐收渔利，但实际上国家
老龄化严重，经济疲弱，财税减少，政府没有足够的钱去支付越来越多的高龄老百
姓看病的费用。
最后演变为政府用政策去压迫药企，用企业利润补贴百姓。
政策风险会干扰医药行业的定价权，从而影响利润率。

五、白酒板块的股票还可以买吗

应该可以买了。

六、招商中证白酒指数分级证券投资基金建设银行卖吗

分级基金既可以在场内买卖交易也可以在场外申购赎回，但最好还是在证券公司开
立的证券账户内申购或者直接买入，这样在有套利空间的时候方便操作，有问题随
时交流

七、有买招商中证白酒和易方达消费行业这两只基金的吗？怎么
亏这么多？

覆巢之下无完卵啊，消费股今年算是抗跌的了。
这两只基波动太大，心脏小的人可玩不来。
最好还是配置点其他类型的基金，平衡下风险。
我之前还买过汇添富他们家的基金，低风险基金挺厉害的，去年买的汇添富绝对收
益，现在还逆市上涨了，开放期再追一波好了，反正也不知道现在能买些啥好，还
不如继续追加点以前买过的，赶上今天下午三点前的最后一班车。
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八、老白干酒股票现在能不能买？

不能主力已经出逃，一旦大盘反弹结束，该股是主流下跌品种.
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